

Z E R T I F I K A T

C E R T I F I C A T E

Hiermit wird bescheinigt, dass das Managementsystem von:
This is to certify that the Management System of:

DÖRTYILDIZ ENDÜSTRİYEL MUTFAK EKİPMANLARI MAKİNE İMALATI TARIM PAZARLAMA İÇ VE DİŐ TİCARET LİMİTED ŐİRKETİ

FEVZİ ÇAKMAK MAHALLESİ AHMET PETEKÇİ CADDESİ A BLOK NO: 17/F KARATAY / KONYA / TÜRKİE

**VERKAUF VON KÜCHENEINRICHTUNGEN AN DIE INDUSTRIE, HERSTELLUNG UND
VERKAUF VON BACKÖFEN**
MANUFACTURE AND SALES OF AGRICULTURAL MACHINERIES (SUGAR BEET HARVEST MACHINE)

Mit dem nachstehenden Geltungsbereich
with the scope below

TS EN ISO 9001:2015

hat ein Qualitätsmanagementsystem eingeführt und verwaltet es in Übereinstimmung mit der internationalen
Norm für Qualitätssysteme.

has been assessed and found to comply with the requirements of above Quality Management Standart.

Zertifikat Nr. Certificate No	: KYS-028819
Erstzertifizierungsdatum First Publication Date Of The Certificate	: 06.02.2019
Datum der Entscheidung über die Verlängerung des Dokuments Renewal Date Of The Certificate	: 07.02.2022
Revisionsnummer Revision No	: 04
Revisionsdatum Revision Date	: 06.02.2023
Gültigkeit bis Expiry Date	: 05.02.2024

Dieses Zertifikat wird für das oben genannte Unternehmen, die Adresse(n) und den Geltungsbereich registriert. Sie wurde in Übereinstimmung mit den Bedingungen des Systemzertifizierungsdienstvertrags mit Benart International Technical Control and Certification Ltd. ausgestellt. Die Gültigkeit dieser Bescheinigung kann unter www.benart.com.tr im Bereich Dokumentenabfrage oder unter <https://tbds.turkak.org.tr> mit TÜRKAK Document Verification System, TÜRKAK BDS No. abgefragt werden. Dieses Zertifikat ist ab dem Ausstellungsdatum drei Jahre lang gültig, wenn die Organisation die Regeln der BENART-Zertifizierung einhält und bei den mindestens einmal jährlich durchzuführenden Überwachungsaudits erfolgreich ist.

This certificate registered according the above mentioned firm, address and scope. This certificate is regulated in accordance with the conditions of certification service contract signed whit Benart Internation Technical Inspection and Certification LTD. Validity period of the certificate can be queried from Certificate Query Section on www.benart.com.tr or throught The TURKAK Certificate Verifying System <https://tbds.turkak.org.tr> whit TURKAK BDS Number. This certificate is valid for 3 years from the date of certification, If the establishment compliance whit the Benart Certification Rules and be successful in surveillances at least once a year.



TÜRKAK BDS NO
YS-9C61-1B2D



İvedik OSB Melih Gökçek Bulvarı OSB TÜRK Plaza No:140/15 Yenimahalle/ANKARA/TÜRKİYE
0 312 442 40 35 0 312 442 40 32
www.benart.com.tr - info@benart.com.tr